
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 13 de junho de 2012. 2 
No dia treze do mês de junho do ano dois mil e doze, às oito horas e trinta minutos na Sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e 4 

Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro Vicente 5 

Pacheco. Presentes os Conselheiros Titulares Norma da Luz Ferrarini, Luiz Antonio Passos 6 

Cardoso, Marcos Antonio Marino, Ney Pereira Mattoso Filho, Wilson Venzel Messias e 7 

Wueverton Miguel Fontoura Gonçalves. Presente também o Conselheiro suplente Sandonaid 8 

Andrei Geisler. Presente ainda, o Pró-Reitor de Administração, Professor Paulo Roberto Rocha 9 

Krüger. Justificou sua ausência o Conselheiro Theo Roorda. Verificado o quorum, o Senhor 10 

Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e discussão a ata da reunião realizada 11 

no dia 09 de maio de 2012 a qual foi aprovada por unanimidade sem ressalvas. Nos informes o 12 

Presidente informou que o Conselheiro Ney Pereira Mattoso Filho foi reeleito como 13 

representante dos Professores Associados, tendo como suplente o Professor Guilherme Lanzi 14 

Sassaki. Com a palavra o Conselheiro Marcos Antonio Marino comunicou reiterou o convite de 15 

comemoração dos 100 anos da Escola de Engenharia. Encerrados os informes deu-se início à 16 

Ordem do dia: 01) Processo nº 079987/2011-88 – Contrato entre a UFPR e a Empresa 17 

Ticket Serviços, objetivando a contratação de empresa para prestação de serviços de 18 

administração e gerenciamento compartilhado de frota de veículos, de forma continuada, 19 

junto à rede de oficinas centros automotivos credenciados por meio de sistema 20 

informatizado para atender veículos e embarcações da Universidade Federal do Paraná, na 21 

região metropolitana de Curitiba – PR, Pontal do Paraná – PR e Palotina – PR. - 22 
Interessada: PRA. O relator, Conselheiro Luiz Antônio Passos Cardoso, exarou parecer 23 

favorável à aprovação do contrato. Após um breve análise e esclarecimento do Pró-Reitor de 24 

Administração, Professor Paulo Roberto Rocha Krüger, o mesmo foi posto em discussão e 25 

votação o qual foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 26 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão da qual eu, Emília Dias Barreto 27 

Secretária, lavrei a presente ata. 28 


